

## Mailleroncourt-Charette

# Créé en 1950, le foyer rural reste encore très actif

Fondé en 1950 à Mailleroncourt-Charette, le foyer rural continue encore aujourd'hui de proposer de nombreuses activités : exposition, sortie au marché de Noël, course de caisses à savon... Il y en a pour tous les goûts.

Par **L'Est Républicain** - 26 oct. 2021 à 19:27 - Temps de lecture : 2 min



Les caisses à savon seront de retour l'été prochain à Mailleroncourt-Charette.

À l'origine, la maison rurale de la famille et des jeunes de Mailleroncourt fédère les générations du village. Elle est fondée le 13 juillet 1950. Une troupe de théâtre est formée, les anciens se retrouvent pour jouer aux cartes. Les enfants ont la possibilité de participer à des activités de loisirs, en quelque sorte un périscolaire avant l'heure. Sous la présidence de Georges Mercier, les réunions ont lieu dans un local autrefois nommé « la maison des Sœurs ». Un bâtiment qui va disparaître par la suite, pour laisser place à la MAC actuelle. En 1984, cette maison rurale devient le foyer rural. Les statuts déposés par

Bernadette Marescot, désormais à la tête de l'association, continuent dans le même sens. Un slogan repris aujourd'hui par le président Pierre Euvrard, le site internet indiquant en tête de page : « Des loisirs, de la détente et de la culture pour tous... depuis 1950 ».

Les diverses actions proposées par le bureau rencontrent beaucoup de succès et s'orientent vers l'originalité. Lors de la dernière assemblée générale, les membres ont découvert le programme 2021-2022.

## Communiquer sa passion

Le samedi 20 novembre, on pourra découvrir une exposition titrée « Mailleroncourt vu du ciel, des cartes de Cassini aux photos satellite ». Une après-midi de découvertes inédites qui annonce d'autres actions très variées. On retrouvera une sortie au marché de Noël, une course de caisses à savon, un vide-greniers à l'été ou encore la nuit de la lecture. Sans oublier le yoga, la généalogie, les sorties marche et le troc plantes. Avec cette large palette d'activités, la quarantaine d'adhérents espère communiquer sa passion avec d'autres villageois et également aux alentours.

Société

Vie associative

